

Covid-19 : L'OMS déplore la levée trop brutale des restrictions sanitaires

Abderrahim DERRAJI - 2022-03-23 09:46:16 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Depuis que certains pays européens comme la France, le Royaume-Uni, l'Allemagne et l'Italie ont mis fin aux restrictions sanitaires anti-Covid-19, on assiste à une recrudescence des cas positifs. L'Organisation mondiale de la Santé a critiqué ces pays en qualifiant cette levée de «brutale». En effet, lors d'une conférence de presse tenue le 22 mars en Moldavie, le directeur de l'OMS en Europe, Hans Kluge, s'est dit «vigilant» sur la situation épidémique actuelle en Europe, tout en affirmant qu'il reste «optimiste». «Les pays où nous observons une hausse particulière sont le Royaume-Uni, l'Irlande, la Grèce, Chypre, la France, l'Italie et l'Allemagne», a indiqué Hans Kluge, et d'ajouter «Ces pays ont levé les restrictions brutalement de «trop» à «pas assez»». D'après les chiffres de l'Organisation onusienne, le nombre de nouveaux cas en Europe avait connu une baisse après le pic constaté au mois de janvier dernier, mais la tendance s'est actuellement inversée. 5,1 millions de nouveaux cas et 12.496 décès ont été enregistrés dans la zone OMS Europe durant la semaine passée. Le nombre total de cas enregistré depuis le début de la pandémie est estimé aujourd'hui à 194,4 millions avec 1,92 million de décès. La levée des mesures sanitaires anti-Covid-19 est particulièrement critiquée en France d'autant plus que le nombre de contaminations continue de progresser. Quelque 89.002 de nouvelles contaminations sont enregistrées quotidiennement. Une semaine plutôt, cette moyenne était de 65.251. Par contre le nombre d'hospitalisations demeure stable.